
 
Bureau du 18 novembre 2024 à 19h00 en visioconférence 

 
 
 
 
 
 

Présidence : Michel Aucourt  
Présents : Marc Hoog – Hakim Bouhabila - André Hahn- Roland Mehn – Malik Bouacida – Jacky Humler 
Participe : Christophe Carbiener (Directeur) 
 
 
Le Bureau valide le PV de la réunion du Bureau électronique du 02 septembre 2024 
 

• Point sur les Ressources Humaines et les aspects financiers 
 
Le Bureau prend connaissance de la situation financière des clubs suite à l’envoi du relevé arrêté au 30 
septembre 2024. Il demande au service comptabilité de poursuivre les relances et d’accompagner au mieux 
les clubs les plus en difficultés. 
 
Sur proposition du Directeur, le Bureau valide les bons cadeaux + chèques culture pour les salariés et des 
chèques culture pour les alternants. Ce geste vient reconnaitre le travail remarquable de chaque personne 
de notre équipe administrative.  
 
Le Directeur fait un point d’avancement du remplacement de la Mutuelle Santé. A compter du 1er janvier 
2025, la Mutuelle santé des salariés sera gérée par le Crédit Agricole. 
Au-delà de la qualité de la prestation, cette collaboration renforce le partenariat que l’on développe ensemble. 
 
Le Bureau valide les dispositions de réunions et de moments conviviaux de nos commissions. 
Une communication sera faite pour rappeler les règles de bon fonctionnement auprès des Présidentes et 
Présidents de commission. 
 

• Groupes de Travail 
 
Afin de mener une réflexion sur l’avenir de l’instance, le Bureau valide la mise en place de 2 groupes de 
travail : 

o Incivilités : Réfléchir aux actions à mettre en œuvre pour enrayer l’aggravation des 
actes d’incivilité sur et autour des terrains. 

o Finances : Déterminer des pistes pour réduire les charges de fonctionnement et 
augmenter les produits, axes nécessaires à l’augmentation de notre budget de 
fonctionnement. Le Bureau rappelle que le District a un budget de fonctionnement de 
1,8M€ pour 85000 licenciés, ce qui correspond à une part de 21,20€/licence, soit le 
montant le plus faible de France. Une étude comparative a démontré que la moyenne 
des Districts de France se situe autour de 35€/licence avec un maximum à 60€ 

Le Bureau transfère le sujet au Comité Directeur pour désignation des membres qui constitueront ces 
groupes de travail 
 

• Demandes clubs 
 
Le Bureau prend connaissance de la demande de dérogation de Pablo Thomas de porter un bas recouvrant 
intégralement ses jambes pour raisons médicales. 
Considérant le certificat médical produit par un médecin fédéral inscrit auprès de la LGEF, le Bureau donne 
avis favorable à la demande. Il précise toutefois qu’en application de la réglementation, le collant doit être 
d’une seule couleur, identique à la couleur dominante du short. 
 
Le Bureau prend connaissance de la demande de dérogation envoyée par le Groupement Jeunes Alsace 
Nord de faire participer une joueuse U13F dans une rencontre U15 masculine. 



 
En application de l’article 155 des Règlements Généraux de la FFF, le Bureau ne donne pas suite favorable. 
 

• Points divers 
 
Le Bureau nomme Caroline Deubel, Rémy Siedel et Ralph Spindler membres d’honneur du District d’Alsace 
de Football 
 
Le processus de renouvellement des commissions entamé en juillet 2024 arrive à son terme. Celles restant 
encore à finaliser seront opérationnelles au plus tard le 1er janvier 2025. Le Bureau décide que tous les 
bénévoles sortants seront mis à l’honneur à l’occasion des cérémonies des vœux du Comité Directeur aux 
membres de l’instance, les 14 et 16 janvier 2025. 
 
Le Bureau prend connaissance et valide le règlement Futsal pour la saison 2024-2025. 
 
 
 
 

Fin de séance : 21h00 
 
 

   Le Président,                               Le Secrétaire général, 
  Michel Aucourt                     Jacky Humler 

          
           


